

Finolhu



Seuls au monde

Oubliez tout ce que vous connaissez du Club Med ! Aux Maldives, à quelques minutes seulement en speed-boat de Malé, la capitale, les nouvelles villas du club sont des rêves de Robinson. Le plus beau resort des Maldives ?

Par Alexis Lang

Connaissez-vous le « lâcher-prise » ?

C'était la dernière campagne de publicité du Club Med, une série amusante de huit spots tournés au soleil jouant sur le premier jour de vacances, qui s'adressait aux vacanciers n'ayant pas encore abandonné toutes leurs habitudes : le réveil en retard, le métro, l'addiction au téléphone... Mon préféré : celui de la mère qui donne ses consignes à ses enfants avant qu'ils ne partent au club de sport, comme s'il s'agissait d'une journée normale en ville...

Alors, à la rédaction, en parfaits cobayes stressés, nous avons voulu tester le lâcher-prise. Direction les Maldives ! Une île, un lagon, quelques palmiers et du sable blanc devraient parfaitement faire l'affaire pour notre expérience. Le choix du Club Med s'est vite imposé – la campagne de pub y est pour beaucoup... Le choix du lieu aussi. Cette destination de rêve est encore celle de tous les fantasmes. Le village de Kani, situé à quelques minutes en bateau de Malé, la capitale, est probablement l'un des villages les plus agréables et les plus séduisants de la marque. C'est l'un des villages phares du club et cela est justifié, car il a tout pour plaire : un emplacement magnifique à quinze minutes de l'aéroport de Malé en speed-boat, des eaux cristallines et du vent pour les amoureux de la voile, des fonds marins incroyables pour les fans de plongée sous-marine, des bungalows et des villas 4 et 5 Tridents, un bar comme dans les films, des restaurants et une offre culinaire incroyable, un spectacle



tous les soirs, un chef de village (Barq Guesoum) ultra-attentionné... Et pourtant, ils ont voulu faire encore mieux ! Car le Club Med est résolu à monter en gamme. Il a ainsi créé à Finolhu, à dix minutes en bateau de Kani, un resort de 52 villas, toutes 5 Tridents et équipées d'une piscine privative : un paradis écochic exclusif ! Cette île-écran de 5 hectares abrite également un restaurant gastronomique, un bar en plein air autour d'une superbe piscine et un incroyable spa sur l'eau « by lla ».

Loin de tout, même des clichés

A peine dix minutes après avoir croisé Kani, le bateau nous dépose sur le ponton de Finolhu où nous attend la charmante Caroline Allais, qui est la manager des villas. On est immédiatement frappé par la modernité du lieu, qui est très loin des

clichés pailotes-bambous-bois. Les villas de Finolhu se fondent parfaitement dans leur environnement bien que l'ensemble fasse très contemporain. Par exemple, le ponton

Les prestations sont tellement exceptionnelles qu'on se demande si on est bien au Club Med...

central qui mène aux villas est entièrement recouvert de panneaux solaires. Les villas ont été conçues par Yuji Yamazaki, un architecte japonais, qui vit à New York et qui a travaillé pour les hôtels W, Giorgio Armani, Calvin Klein, mais aussi sur le terminal 8 de l'aéroport JFK, à New York. La déco a été



3



5



7



4



6



8

Pratique
Club Med propose un séjour d'une semaine pour deux dans une villa sur pilotis Sunrise à partir de 12 210 € par personne, avec vol Emirates, au départ de Paris.
www.clubmed.fr

1. LES VILLAS DE FINOLHU ONT UN GOÛT DE PARADIS. LE CLUB MED A FAIT CONSTRUIRE CE VILLAGE DANS UN STYLE TRÈS CONTEMPORAIN.
2. ET 7. LES TRENTE VILLAS SUR PILOTIS FONT PLUS DE 150 M² ET POSSENT LEUR PISCINE PRIVÉE.
3. VINGT-DEUX AUTRES VILLAS SONT POSÉES SUR L'ÎLE-ÉCRIN DE 5 HECTARES.
4. LA DÉCORATION A ÉTÉ RÉALISÉE PAR L'ARCHITECTE D'INTÉRIEUR MERIEM HALL.
5. BARQ GUESOUM, LE CHEF DE VILLAGE DE KANI, ET LA MANAGER DES VILLAS DE FINOLHU, CAROLINE ALLAIS.
6. CHAQUE VILLA EST ÉQUIPÉE DE SA SALLE DE BAINS EN PLEIN AIR.
8. LE BAR DE LA PISCINE.
9. LE PONTON CENTRAL, QUI MÈNE AUX VILLAS, EST ENTIÈREMENT RECOUVERT DE PANNEAUX SOLAIRES.



9

PHOTOS DR - CLUB MED

réalisée par Meriem Hall, une architecte d'intérieur française basée à Singapour, qui a décoré, entre autres, les hôtels Pullman de Delhi, de Melbourne et de Brisbane, ainsi que le St. Regis à Bora Bora. Treize villas sur pilotis sont orientées face au coucher du soleil (c'est magique !) et dix-sept, face au lever. Les vingt-deux autres sont posées sur la plage. La déco est superbe. Les villas affichent plus de 150 m² et possèdent une petite piscine privée ainsi qu'une salle de bains en plein air ; évidemment à l'abri des regards. Seul défaut : le rebord du lit est beaucoup trop large, si bien qu'on se le prend cinq ou six fois par jour... dans les tibias ! Après l'accueil de Caroline, un majordome mauricien hyperattentionné vous prend en charge, défait vos bagages et vous apporte petit déjeuner, goûter ou apéritif. Les prestations sont tellement exceptionnelles

qu'on se demande si on est bien au Club Med ! L'île dispose d'un très beau bar devant une belle piscine, servant tous types de boissons (incluses, hors commande spéciale

Au restaurant Motu, pas de grandes tablées, mais des tables pour deux et une jolie déco.

de vin ou d'alcool type whiskies ou cognacs millésimés). Dans le restaurant Motu, pas de grandes tablées, mais une jolie déco et des tables de deux, où l'on sert une cuisine internationale et, bien sûr, du poisson local. Ici, pas de buffet géant ni d'appel au déjeuner, tout est calme, tranquille, et on se parle

à mots feutrés. Le *nec plus ultra* étant de se faire servir le dîner sur sa terrasse. Le lagon, magnifique, offre de multiples activités. Le spa, ouvert sur l'océan, est fantastique ! Vous vous faites masser, un œil sur le fond marin multicolore. Au bout d'une heure, vous comprenez ce que « lâcher prise » et « seul au monde » veulent dire... Si malgré tout l'envie vous prend de voir un peu de monde, des excursions à la carte sont possibles, et je vous recommande d'ailleurs le dîner croisière au coucher du soleil. L'accès au village-club de Kani, tout proche, vous est facilité par une navette qui passe toutes les demi-heures. Le Club Med a fait un pas de plus dans un autre univers, touchant une clientèle plus fortunée et plus internationale. Il y a des villas à Maurice (Albion) et des chalets à Valmorel dans les Alpes. Avec Finolhu, le Club est entré dans un autre club, très fermé, celui du superluxe. ■